

Wilhelmsschule

Grund- und Werkrealschule in Stuttgart-Wangen



Wilhelmsschule Wangen bleibt geschlossen!

- **KEIN Wechselunterricht ab 19. April 2021**
- **Notbetreuung findet statt**

16. April 2021

Liebe Eltern,

die Wilhelmsschule Wangen wird am Montag nun doch nicht in den Wechselunterricht für alle Klassen starten. Die Stadt Stuttgart empfiehlt angesichts der stark steigenden Infektionszahlen die Schulen geschlossen zu halten. Auch das Staatliche Schulamt unterstützt diese vor- und fürsorgliche Entscheidung. Die Tagesinzidenz liegt in Stuttgart nun bei 207,6!

Die Schülerinnen und Schüler werden also weiterhin per Fernunterricht ihrer Schulpflicht nachkommen und weiterhin bestmöglich von den Lehrkräften angewiesen und begleitet.

Kein Präsenzunterricht, nur Fernlernen.

Notbetreuung

Anmeldungen zur Notbetreuung sind bei uns eingegangen und die Eltern wurden informiert. Wir gehen davon aus, dass Sie alle anderen Optionen für die Betreuung Ihres Kindes intensiv geprüft haben. Bitte verzichten Sie auch auf die Notbetreuung, wenn dies irgendwie möglich ist!

Ich weise darauf hin, dass alle zur Notbetreuung kommenden Kinder beim Ankommen zunächst in der Turnhalle einen Schnelltest durchführen müssen.

Verzicht auf Notbetreuung, wenn irgendwie möglich!

So ein blöder Mist!

Wieder hat der verdammte Virus unsere Freude auf ein bisschen Miteinander und „Normalität“ an der Schule böse zerstört. Ich bedaure dies außerordentlich, insbesondere in Anbetracht der nun schon so lange währenden Leidenszeit der Kinder und Jugendlichen unserer Schule!

Was nun zählt und uns schützt sind die Bewahrung der Gesundheit, das wohltuende Miteinander und der Zusammenhalt in der Familie und immer wieder die persönliche Kraftanstrengung für Optimismus und Zuversicht nach innen und außen.

Bleiben Sie gesund und wohlgesinnt!

Herzliche Grüße aus einem schrecklich unordentlichen Rektorat

Andreas Passauer
Schulleiter